

La directora de la Biblioteca Nacional se compromete a asegurar las colecciones

Madrid. La nueva directora de la Biblioteca Nacional (BN), Milagros del Corral, asumió ayer su cargo con la determinación de asegurar "la integridad de las colecciones" de esta institución, la proyección nacional e internacional de la misma "y la eficiencia en la calidad de los servicios que se prestan a los lectores".

Del Corral reconoció estar "emocionada" por haber vuelto a un edificio que en sus años de universitaria la acogió "como lectora", después como "joven auxiliar" y, más tarde, en los 80, como subdirectora general de Bibliotecas del ministerio de Cultura. "La Biblioteca Nacional tiene una magia especial; caminando por ella he vuelto a sentir la respiración de la historia de España en las impresionantes colecciones", dijo del Corral minutos antes de que el ministro asegurara que el mundo de la cultura está "de enhorabuena" porque, "a partir de ahora, se pueda contar con una profesional de valía como es Milagros del Corral al frente de la Biblioteca".

Tras dejar su puesto en la Unesco de subdirectora general adjunta de Cultura, Del Corral creía que iba a poder llevar una vida "tranquila y sosegada", entre España y Colombia, pero se le cruzó la oferta del ministro por el camino y no pudo rechazar "el doble reto intelectual y de gestión" que supone para ella dirigir esta institución, "el sueño último y secreto de todos los bibliotecarios". Ayer, Del Corral aseguró que asume su tarea "responsablemente, desde la convicción de contar con un equipo vocacional de excelentes profesionales", muchos de los cuales la acompañaron en la toma de posesión. "Es ahora cuando nos toca asegurar la perennidad de esta institución, la integridad de sus colecciones, la proyección de nacional e internacional, y la eficiencia en la calidad de los servicios que se prestan a los lectores", dijo. >efe